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白城市群众信访举报转办和边督边改公开情况一览表（第二十五、二十六批）
（详见二、三版）

中央环保督察进行时

本报讯（记者冯可欣）9月15日，市委书记庞庆波在市委常委、市委秘书长
姜波的陪同下，深入到洮北区青山草场，调研万亩草原生态修复项目。

在听取了相关人员对于项目总体规划和建设情况的汇报后，庞庆波指出，推
进草原治理和修复，是加强全市生态建设的重点内容，必须高度重视、全力抓好。
要注重抓好草场建设，充分利用蒙草集团的技术优势，大力繁殖草种，坚持引进
繁育草种与发展本地草种相结合，努力打造放眼皆绿的草原景观。要注重融入生
态文化教育内涵，推进生态记忆馆建设既要体现白城特色，更要涵盖全国乃至世
界草原生态文化，加强对青少年农业基本知识的普及，发挥好科普和教育功能。
要注重延伸产业链条，从餐饮、娱乐等多个方面入手，积极走出去招商引资，让更
多的商家来此投资兴业，使项目运作商业化，助力白城经济社会发展。要注重与
旅游休闲产业相结合，深入研究规划赛马、马拉松、自行车等休闲竞技体育项目
和载体，更好地吸引域内外游客，努力打造独具白城特色的生态旅游、休闲观光
景点。

据了解，洮北区万亩草原生态景观建设工程的建设地点为中国青山草场，目
标是打造万亩生态草，以生态修复和人文景观建设为主，一是通过播种优质牧
草，恢复万亩草原自然生态，实现绿草花海生态景观。二是建设2000亩核心区，
使人文景观与生态景观融合发展。三是建设白城生态记忆馆，馆内设计八大空
间，馆外设置四大功能区，主要体现白城的水、土、气、人、草、畜等基础生态信息，
白城特色农产品信息、白城旅游资源信息、青山草场生态修复过程信息等，提升
全民生态保护意识。

洮北区主要党政领导，市委办相关负责人陪同调研。

庞庆波到洮北区调研万亩草原生态修复项目
本报讯（章冬慧）9月13日，市政协

主席张馨在市政协秘书长杨晓峰的陪同
下，深入到部分市政协委员所在单位进
行走访，了解政协委员履职情况。

张馨先后深入到关东杨氏堂医院、
吉林省福丰达酿酒有限公司、白城地建
建筑工程股份有限公司等企业，现场听
取了市政协委员杨振泳、矫健、刘忠民对
企业发展情况的介绍，详细了解了企业
生产经营、委员的工作生活和履职情况，
认真听取了委员意见和建议。

张馨指出，政协委员是各行各业的
精英，希望政协委员能围绕全市“四项重
点工作”积极献计出力，在本领域攻坚克
难，继续努力，在做好所在单位本职工作
的同时，充分发挥履职作用，做到一肩担
双责，既要办好企业，又要履行好政协委
员政治协商、参政议政、民主监督的职
责。

委员们表示，将认真履行好政协委
员职责，发挥委员主体作用，以实际行动
为白城的经济社会发展多做贡献。
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本报讯（记者薄秀芳）9月16日，中国人民银行国库局局长
周逢民，率领中国人民银行国库局巡视员董化杰，白城市委副书
记、中国人民银行国库局副局长李洪慈等，深入到洮南市聚宝乡
长久村开展金融扶贫帮困党日活动。市委常委、市委秘书长姜
波，副市长张洪军参加活动。

周逢民等向长久村村民代表及长久村小学学生赠送了衣
物、图书和学习生活用品。

随后，在李洪慈的主持下，召开了中国人民银行国库局党支
部金融扶贫帮困座谈会。

在听取相关部门扶贫工作情况的介绍后，周逢民说，本次活
动旨在让党员贴近群众、了解群众，增强党员与群众的感情，这
也是落实党中央坚持群众路线的重大举措。通过这次党日活动，
我们真切了解到了长久村对金融扶贫的实际需求，回去后，将针
对长久村的实际情况研究切实可行的金融扶贫项目，真心帮、真
心扶，让贫困群众真借力，帮助长久村的贫困群众早日实现脱贫
致富的目标。

周逢民一行还带着慰问金及米面油等生活用品，走访慰问
了长久村村民刘生等贫困户。

市委相关副秘书长及省、市相关部门负责人参加了当天的
活动。

中国人民银行国库局领导
到我市开展扶贫帮困党日活动

本报讯（记者冯可欣）9月14日，市人大常委会副主任常时
光带领市人大常委会调研组到通榆县人民法院和洮北区人民法
院调研行政审判工作开展情况。市中级人民法院院长周文君陪
同调研。

调研组在通榆县、洮北区分别召开座谈会，先后听取了通榆
县人民法院、洮北区人民法院和市中级人民法院关于行政审判
工作开展情况的汇报，并与相关人员进行了座谈。

在召开的座谈会上，常时光充分肯定了我市行政审判工作
取得的成绩。就如何做好下步工作，常时光希望，市县两级人
民法院要高度重视行政审判工作，要清楚认识法院作为审判机
关所负的重大责任。要站在白城发展的高度，切实将行政审判
工作做好。要根据当前形势创新工作机制，丰富方式方法，带
着执法为民的深厚感情，确保行政相对人的合法诉求得到保
障。要严格审查行政审判案件的合法性，加大执行力度，掌握
行政机关执法情况，监督并支持行政机关依法行政，增强行政
审判工作效果。要创造良好的行政审判环境，让全社会各部门
参与其中，形成合力，建立制度，营造出良好的社会氛围。要
加强审判队伍建设，采取多种措施加强行政审判人员培训，提
高队伍整体素质，保持行政审判队伍的稳定性。

调研组还实地查看了洮北法院诉讼服务大厅和审判法庭建
设情况。

本报讯（记者汪伦）根据全
省安全生产工作安排，省政府安
全生产第六综合督察组已进驻我
市，并于9月14日召开动员会。

省商务厅副厅长刘乃军，市
政府副市长张天华出席动员会。

督察组听取了我市安全生产
大检查工作情况汇报，并传达了
省政府关于安全生产大检查综合
督察的部署要求。

就做好督察协调保障工作，督
察组要求，属地党委、政府及其有
关部门要全力配合督察组，自觉认
真接受监督检查，保障督察工作
顺利推进、取得实效。要认真做
好全面梳理自查，针对存在问题

立即落实整改，加快推动各项工
作落实。要对移交移送的有关问
题，做到不回避、不护短、不推诿，
少讲客观理由，多查主观原因，对
存在违法违规的生产经营单位，加
大执法力度，该处罚的处罚，该关
闭的关闭，该取缔的取缔，该吊
销相关证照的吊销相关证照。对
作风不实、履职监管不到位的单

位和部门，要依法依规严肃问
责。要充分利用媒体平台加强宣传
报道和信息公开，督察进驻期间，
要在当地报纸、电视台等主流媒体
上公布督察工作的目的、任务、计
划安排和有关要求，并公开举报监
督电话。

市安委会主要成员单位和部
分重点企业负责人参加会议。
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2017年9月15日，我市接到中央环境保护督察组交办的第三十五批案件，
共计20件。其中，重点案件4件。洮北区8件，通榆县3件，镇赉县3件，大安市3
件，白城查干浩特旅游经济开发区1件，洮南市1件，白城市1件。

反映的各类问题中，涉及大气和生态的问题最多，分别占25%、25%。

中央环境保护督察组交办信访案件统计表（第35批）
2017年9月15日

中央环境保护督察组向白城市交办第三十五批信访案件20件

问：我市市委网络安全和信息化领导小组何时成立
的？主要工作职责是什么？

答：今年年初，我市成立了由市委书记担任组长、市
长和副书记担任副组长、由相关的市级领导和21个成员
单位主要领导组成的市委网络安全和信息化领导小组，
领导小组办公室设在市委宣传部互联网信息中心。市委
网络安全和信息化领导小组的主要工作职责是加强我市
网络安全和信息化建设高位统筹和顶层设计，落实中央、
省委网络安全和信息化领导小组工作部署和要求，研究
制定我市网络安全和信息化发展战略、宏观规划和重大
政策；推进我市网络安全和信息化法治建设；统筹协调涉

及我市政治、经济、文化、社会等各个领域的网络安全和
信息化重大问题；督促我市网络安全和信息化重大战略、
规划和政策落实；统筹协调我市网络文化建设和网上舆
论引导重要事项。

问：市委网信办今年的工作重点是什么？主要做了哪
些具体工作？

答：年初以来，市委网信办紧紧围绕“建机制、强管
理、重引导、严管控、畅信息”的工作思路，重点做了五个
方面的工作：一是健全领导机制，增强统筹协调能力；二
是落实“重双基强双责”，提高规范管理能力；三是注重正
面引导，传播网络正能量；四是严格负面舆情管控，确保

网络空间清朗；五是加强信息报送，畅通沟通联络渠道。
主要是：成立了市委网络安全和信息化领导小组。开展了
三类新闻网站重新备案工作、属地网站落实主体责任专
项检查工作等，规范对重要新闻网站的管理。开展了净化
网上舆论环境专项整治工作。组织开展“中国网事——感
动2016年度人物”先进典型推荐、“五个一百”网络正能
量作品推选和“文明上网、点赞吉林”典型推荐活动，加大
对网上正能量的宣传。以“第一时间发现、第一时间报告、
第一时间研判、第一时间处置”为目标，加强我市网络舆
情监测和处置，今年已妥善处置重要网络舆情8起。加强
向省委宣传部和省网信办报送信息， （下转四版）

市委网信办负责人就“网络安全”热点问题答记者问

市人大常委会调研组
调研全市行政审判工作

省政府安全生产第六
综合督察组进驻我市

海外媒体来白采风
●实习生 刘增兰/文 记者 李晓明/摄

①①

② ③③ ④④

为了展示吉林经济社会发展新貌及独特的地域文
化，省委外宣办组织“海外媒体看吉林”大型采访团在9
月16日来白采风。

美国《华视》《侨报》的总裁、总编辑等共50余人
深入到白城师范学院年画展室、洮南金塔集团、向海
国家级自然保护区等地参观采访。

采访团成员对白城美在自然、贵在原始的生态环

境，以及白城在扶贫、发展农业产业化等领域取得的
成果表现出来极大的兴趣，并对白城的发展和“一带
一路”建设吉林的前景抱有很大的期望。

图①采访通榆大雁放飞图①采访通榆大雁放飞。。图②海外媒体记者在白图②海外媒体记者在白
城师院参观年画展室城师院参观年画展室。。图③记者们与向海丹顶鹤亲密图③记者们与向海丹顶鹤亲密
接触接触。。图④头一次见到图④头一次见到5050多公斤的黑水西瓜多公斤的黑水西瓜，，他们纷他们纷
纷拍照纷拍照。。

图为市委书记庞庆波深入到洮北区青山草场，调研万亩草原生态修复项
目。 本报记者李晓明摄


